



COMMUNIQUÉ DES FORCES VIVES DE GUINÉE (FVG)

Les Forces Vives de Guinée informent l'opinion nationale et internationale que le bilan de la répression sanglante de la manifestation du 6 janvier 2025 était plutôt de trois (3) morts au lieu d'un (1) initialement annoncé. Les informations actualisées et vérifiées indiquent que les trois jeunes dont les noms suivent ont été tués par balles par les agents des forces de défense et de sécurité.

Ce sont :

- 1- **Mamadou Baïlo Sidibé, 20 ans, tué par balles à la T8,**
- 2- **Younoussa Bah, 16 ans, tué par balles à Wanindara,**
- 3- **Alhamdou Bah, 12 ans, tué par balles à la plaque Cellcom à Hamdallaye.**

Les Forces Vives de Guinée condamnent avec la plus grande fermeté ces actes de violence d'État contre des citoyens dont le seul tort est d'avoir voulu exercer leur droit de manifester pacifiquement dans les rues et sur les places publiques.

Cette répression brutale témoigne, une fois de plus, du mépris total de la junte militaire pour les droits humains et les libertés fondamentales.

Les Forces Vives de Guinée présentent leurs condoléances les plus attristées aux familles éplorées et souhaitent un prompt rétablissement aux blessés.

Les Forces Vives de Guinée réitèrent leur appel solennel à l'unité d'action et à la mobilisation de tous les Guinéens, civils et militaires, de l'intérieur et de l'étranger, pour exiger le départ du CNRD et la mise en place d'une transition civile.

« Quand un peuple ne défend plus ses libertés et ses droits, il est mûr pour l'esclavage ».

Conakry, le 8 janvier 2025

Les Forces Vives de Guinée (FVG)